

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼5回に打線爆発で一挙8得点！



市民に愛される球団に 初のすながわりバース公式戦

5月14日(土)、市営球場にて、「北海道ベースボールリーグ (HBL)」の試合が行われ、砂川市を拠点とするすながわりバースが初の公式戦に挑みました。会場は砂川プラススタイルによる応援演奏や多くの観客の拍手で盛り上がり、対戦相手の富良野ブルーリッジとの打ち合いを制し、14対6で初戦を白星で飾ることができました。今後も選手たちの活躍に期待です！

自然・環境を考えるきっかけに

「ジャリン子春体験塾」開催

5月14日(土)、ネイパル砂川にて、「ジャリン子春体験塾」が開催され、親子合わせて26人がキャンプ体験とSDGsのワークショップに参加しました。キャンプ体験ではまき割りや火起こしを行い、アルミ缶を使った炊飯に挑戦しました。ワークショップでは海の豊かさを守るために取り組むべきことについて考え、DVDを見ながら楽しくSDGsを学びました。

▼おいしいごはんが炊けたかな？



新しい 地域おこし協力隊が やってきました！

うへだ かい
上田 海



今年度より地域おこし協力隊に着任しました上田海です。生まれも育ちも千歳市で生粋の千歳っ子ですが、先に体育館でトレーナーをしている堅田隊員に誘われ、この度砂川市に移住してきました。

普段は総合体育館のトレーニングルームにいます。砂川市の健康を全力で支えていくつもりなので、ぜひトレーニングルームに立ち寄ってください！皆様と一緒に砂川市を盛り上げたいと思うので、よろしくお願いします。

さとう あきよし
佐藤 明義



今年度新たに地域おこし協力隊に着任しました佐藤明義と申します。カフェの開業とWeb事業の開業を目指して、地域おこし協力隊に着任しました。砂川市は私の地元でもあり、協力隊員として地元の皆様と一緒に砂川市の魅力を発信していけることがとても楽しみです。また、今年から独立リーグに所属する「すながわりバース」の監督に就任しました。地域おこし協力隊員として、また、すながわりバースの監督という両面で砂川市を盛り上げていきます！



市ホームページと無料アプリ「カタログポケット」では
 写真をカラーで掲載しています。ぜひご覧ください！
 圏広報広聴係Tel 74-8763



市役所正面華やかに

天使幼稚園の園児たちが植栽

5月17日(火)、市役所にて、砂川天使幼稚園の園児たち37人が花の植栽を行いました。NPO法人オアシスの方々に手伝ってもらったり、楽しくおしゃべりをしながら植栽を通して交流していました。

子どもたちが植えたプランターは市役所正面に飾っていますので、お越しの際はぜひご覧ください！

▼上手に花を植えたよ！



わたなべしょうぞう

渡辺照造さんが5月15日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

渡辺さんは、大正11年に市内でお生まれになりました。昭和26年から高校教諭として道内各地を転々とし、定年退職後に故郷の砂川に戻られました。

趣味は小物入れ作りだそうです。

いつまでもお元気で過ごしてください。

100歳おめでとうございます



みずしま

水島キヌ子さんが5月18日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

水島さんは、大正11年に市内でお生まれになり、26歳の頃に結婚され、1男1女の子宝に恵まれました。

趣味は裁縫と小物作りだそうです。

いつまでもお元気で過ごしてください。



いとう

伊藤キミエさんが5月23日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

伊藤さんは、大正11年に秋田県でお生まれになり、結婚後に砂川に移り住まわれてからは58歳まで保険の外交員や三井東圧化学(株)(現北海道三井化学(株))構内の会社に勤務されました。

いつまでもお元気で過ごしてください。